

IC 500

Cámara en cabina para captura completa de eventos críticos.

Capture eventos críticos en video con un testigo virtual para mejorar la seguridad del conductor y usarlos como evidencia ante reclamos falsos.



La cámara en cabina IC 500 hace capturas en video de incidentes como paradas bruscas, aceleraciones extremas, volcaduras y eventos de alto impacto. Ayuda a proteger contra reclamos falsos y litigios costosos, a mantener la credibilidad de la compañía, a proteger contra responsabilidades, a reducir el comportamiento arriesgado del conductor y a aumentar la seguridad y la protección generales de las operaciones de la flota. Integrado con el BT 500 de ORBCOMM, el IC 500 ofrece evidencia en video de eventos que pueden usarse en litigios como prueba de lo que ocurrió. Agilice el proceso de reconstrucción de accidentes, identifique y corrija el comportamiento de alto riesgo de los conductores y proteja su negocio cuando ocurran incidentes que escapen del control de sus conductores.

Video de sucesos críticos

Cuando ocurre un incidente de conducción grave, entender la causa es crucial desde la perspectiva de la responsabilidad y para la capacitación preventiva. El IC 500 registra automáticamente eventos críticos como las volcaduras y los choques. Se entregan videos de los momentos ocurridos antes, durante y después del incidente a los gerentes de flotas casi en tiempo real para que los analicen o para usarlos como evidencia.

Imagen completa

Durante eventos críticos y configurados, el IC 500 también puede capturar lo que ocurre dentro de la cabina con una cámara periférica hacia adentro que viene como función opcional. Este punto de vista secundario ayuda a ofrecer una imagen más completa del evento al agregar grabación del comportamiento del conductor como evidencia adicional de inocencia. Si la privacidad del conductor es un problema, el IC 500 ofrece todas las capacidades frontales sin la cámara secundaria.

Reproducción inmediata

Las grabaciones de eventos se almacenan automáticamente y pueden revisarse en cualquier momento. El dispositivo también captura y almacena la grabación completa de toda la actividad durante hasta 7 días para permitir un análisis completo de la grabación si es necesario.

Integración de BT 500

El IC 500 se integra con nuestro dispositivo telemático BT 500 para mejorar la visibilidad, el monitoreo y el manejo de su flota. El video incluido permite a los clientes analizar la grabación en conjunto con otros datos del BT 500 para crear una imagen completa de los eventos y establecer una comprensión más profunda de la actividad de la flota.

Evidencia en video de la inocencia del conductor

Visibilidad casi en tiempo real de los incidentes

Integración perfecta con nuestra solución de gestión de camiones

Instalación rápida y sencilla

Seguridad y capacitación del conductor mejoradas

**DVR**

- 30 fps, 720p

Almacenamiento

- Tarjeta SD de 32 GB

Suministro de energía

- 12-24 V CC

Dimensiones

- 4,3 x 2,72 x 2,05 pulgadas

Peso

- 5 lb

Montaje

- Se instala en el parabrisas

Cámara

- HD 720p, ángulo de visualización de 120°

**Cámara hacia el conductor**

- Externa
- Conexión USB
- AHD
- 720p, número dinámico de imágenes por segundo,
- ángulo de visualización de 100°
- Visión nocturna

Instalación optimizada

Use nuestra aplicación móvil de herramientas de asistencia para camiones para optimizar la instalación, de modo que pueda implementar rápidamente el IC 500 sin asistencia del equipo de soporte técnico. Siga instrucciones simples paso a paso, verifique la colocación correcta de la cámara y vuelva a poner sus camiones sobre la carretera.



El IC 500 con cámara periférica hacia el conductor en una instalación típica de montaje en parabrisas.

Si bien nos esforzamos por garantizar la precisión de todas nuestras especificaciones publicadas, el rendimiento de campo real puede variar según una variedad de factores ambientales, de instalación y de uso, así como factores de terceros, como proveedores de servicios celulares. Las especificaciones enumeradas son aproximaciones, y no constituyen declaraciones vinculantes ni modifican los términos y condiciones de compra o alquiler, incluidas las limitaciones y garantías operativas del producto. Todas las especificaciones están sujetas a cambios sin previo aviso. Visite www.orbcomm.com para asegurarse de tener la última versión de estas especificaciones.

CORREO ELECTRÓNICO: INFO@ORBCOMM.COM VISITE: WWW.ORBCOMM.COM

ORBCOMM es una empresa pionera en tecnología IoT, que permite a sus clientes tomar decisiones basadas en datos que les ayudan a optimizar sus operaciones, maximizar la rentabilidad y construir un futuro más sostenible. Con 30 años de experiencia y la cartera de soluciones más completa de la industria, ORBCOMM permite la gestión de más de un millón de activos en todo el mundo para una base de clientes diversa que abarca el transporte, la cadena de suministro, los equipos pesados, el sector marítimo, los recursos naturales y el gobierno. Para obtener más información sobre cómo ORBCOMM está impulsando la evolución de la industria a través del poder de los datos, visite www.orbcomm.com.